



José M^a Alonso: “Diré si me presento a la reelección cuando se abra el proceso electoral”

Los miembros del Colegio de Abogados de Madrid (ICAM) tienen que **pasar por las urnas** el próximo mes de diciembre para votar al decano o decana de la institución, que ocuparía el puesto por un período de cinco años. De momento **no hay pistas sobre quién podría presentarse** para ocupar el Decanato de esta institución, que agrupa a más de 76.000 colegiados. Ni siquiera el actual decano, **José María Alonso**, se muestra dispuesto ahora a desvelar si se va a presentar a la reelección.

En un desayuno informativo mantenido hoy en la sede del Colegio en Madrid, **Alonso ha declinado pronunciarse** ahora sobre si se presentará a la reelección. El actual decano ha insistido en que todo debe seguir su curso y que el **inicio del período electoral será el próximo 11 de octubre**. Hasta entonces, ha subrayado, “mi obligación es centrarme en seguir dirigiendo este colegio por respeto a todo el mundo” y ha aclarado que “mi decisión la comunicaré **cuando se abra el proceso electoral**”.

De momento, este año se presenta cargado de proyectos de primer orden. El ICAM conmemora este año el **425 aniversario de su fundación**. El **Rey Felipe VI** presidirá el acto central del aniversario, un gran homenaje a la abogacía madrileña en el que los nuevos letrados jurarán la Constitución y los más veteranos recibirán un ...